

5

Le Portail de la chapelle du Couvent des Ursulines



La chapelle des Ursulines appartenait à un vaste ensemble, le couvent des Ursulines, situé au-delà du faubourg-clos de la ville, sur la rive droite, à l'emplacement de l'actuel hôtel des postes. Sa construction débutée en 1656 ne fut achevée qu'en 1674. Lors de sa démolition en 1968, seules les pierres du grand portail ont été conservées. Elles ont été remontées en 2001,

sur la rive gauche, à l'entrée du foirail, rue Saint-Joseph. Les quatre colonnes à chapiteaux corinthiens encadraient les niches des statues de Sainte Ursule et Saint Augustin « disparues » au XX^e siècle. Au-dessus du linteau figure le blason sculpté des seigneurs de Calmont fondateurs du couvent. Le fronton brisé encadrait une statue de la Vierge. La destruction de cette chapelle est d'autant plus regrettable qu'elle constituait un des rares témoignages du style classique en Rouergue au XVIII^e siècle.



La Capèla de las Ursulinas, que n'en demòra, uèi, pas qu'una part de la façada, fasiá partida del couvent de las Ursulinas, bastissa importanta del sègle XVII. L'edifici e sa capèla, que se trobavan per delà del barri claus de la vila, foguèron demolits en 1968. De plan regretar la destruccion de la capèla de las Ursulinas, un testimoni rar e preciós de l'estil classic dins Roergue.



The Ursuline Chapel, of which these remains today just a part of the façade, was part of a vast building constructed in the seventeenth century : the Ursuline convent. The edifice, situated beyond the suburb enclosure of the town, was demolished, as well as the chapel, in 1968. The four columns framed two statues which have also disappeared. Above the lintel is the sculptured heraldry of the Lords of Calmont.